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Zusammenfassung

        
Im Jahre 1997 wurde im Zentralblatt die neue Rubrik „Computer & Programme” eingeführt, um auch in der Frauenheilkunde der Entwicklung der sog. „Neuen Medien” Rechnung zu tragen. Bis heute ist das Zentralblatt das einzige Publikationsorgan, in dem ausführliche, für Gynäkologen und Geburtshelfer interessante Fachartikel zu dem Themenkomplex regelmäßig erscheinen. Eine Auswertung anglo-amerikanischer gynäkologischer Fachzeitschriften ergab, daß es dort keine vergleichbaren Veröffentlichungen gibt, obwohl ansonsten der englischsprachige Raum Vorreiter im Bereich von Computern und Internet ist.


      
        
Current situation of scientific articles on information technologies for gynecologists

      
        
Summary

        
In 1997, the Zentralblatt für Gynäkologie introduced a new column named “Computer & Programs” in which articles on information technology of special interest for gynecologists are published. Until today, the Zentralblatt is the only German journal publishing articles of that kind. Even in Anglo-American journals  no  comparable  articles  are published, although the US have a leading role in computer and internet technology in general.
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